

Boluda dice que no se ha hecho nada por mejorar el peso económico de Valencia - Las Provincias - 24/03/2015

Boluda dice que no se ha hecho nada por mejorar el peso económico de Valencia

■ D. VALERO/EP

VALENCIA. El presidente de la Asociación Valenciana de Empresarios, Vicente Boluda, criticó ayer durante la conferencia que pronunció en la Universitat Jaume I de Castellón el escaso esfuerzo realizado para poner en valor la Comunitat frente al resto de autonomías.

En su discurso, el propio Boluda se preguntó si la región tiene «el peso económico, social y político que se merece en el conjunto de España». «Para no andarnos con rodeos contestaré de forma directa: no lo tenemos y tampoco hemos hecho nada por tenerlo», lamentó el representante de los empresarios.

El presidente de AVE enumeró «algunas posibles causas» para argumentar su crítica, entre las que destacó «la desvertebración territorial latente» de la Comunitat. «No se entiende cómo no somos capaces de coordinar esfuerzos y dejar al margen rencillas históricas que, muchos, ni sabremos de dónde vienen», dijo.

Boluda todavía fue más duro con la «sociedad civil» valenciana, de la que criticó su «debilidad». «Ni nos lo hemos creído ni, probablemente, hemos ejercido la responsabilidad que nos correspondía. Un país sin una sociedad civil potente que asuma responsabilidades, que dé pasos al frente cuando sea necesario, que se preocupe de que los principales ejes de una sociedad -la empresa, la educación y la ciencia- tengan la debida atención será un país menos avanzado, y eso puede aplicarse a nuestra comunidad», lamentó el empresario.

Por otra parte, antes de su ponencia, Boluda se pronunció sobre la llegada del AVE a Castellón. El presidente de la Asociación Valenciana de Empresarios vaticinó que la alta velocidad no llegará a Castellón en 2015, si bien declaró que la previsión del Ministerio de Fomento responde a la «buena voluntad de que se va a acabar».

También en materia de infraestructuras, Boluda opinó sobre el aeropuerto de Castellón que «todas las infraestructuras son buenas». «Si no dan resultado, ya lo darán dentro de 10 años», argumentó.